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２０１９～２０２０年度主題 

国 際 会 長 Jennifer Jones(オ－ストラリア) “ Building today for a better tommorow ”「より良        

「より良い明日のために今日を築く」 

アジア太平洋地域会長 田中博之 (東京多摩みなみ) “ Action ! ” 「アクション！」 

東日本区理事 山田敏明（十勝） 「勇気ある変革、愛ある行動！」 

あずさ部長 赤羽美栄子（松本）「あなたの入会時の“ときめき”と多くの経験をワイズのために」 
長野クラブ会長 森本俊子 「身近なつながりを大切にしよう」 

       

         １０月例会          

 日時 2019 年 10 月 16 日(水）6:30pm~ 

会場 レストランやま 

司会 福島 Y’s 

１．開会点鐘            会長 

２．ワイズソング、ワイズの信条 

３．会長挨拶, 報告        

４．異業種交流会への招待について確認 

５．台風 19 号災害について長野クラブ対応 

６．ワイズディナー  

   フリートーク  

７．献金 （募金） 

８．YMCA ソング                              

  ９．閉会点鐘        会長 

                                     

 

 

 

  

 

 

 

 

 

今月の聖句    

 愛に裏表があってはいけない。兄弟愛についていえば 互いに愛し合い、尊敬についていえ

ば、各自ゆずりあえ。                （ローマ人への手紙１２・９・１０） 

9月のデータ 

在籍会員   ９名  

例会出席者   7名 （76％） 

 

会長  森本俊子 

副会長  福島貴和 

書記    小林美彦 

会計  倉石美津子 

ブリテン  堀内雅俊 

担当主事  露木淳司 

 

 

 

例会のご案内 

毎月第３水曜日 ２０１９年 10 月１6 日（水）    

１８時３０分から２０時３０分 

ところ レストラン やま８ 

連絡先 会長または書記へ 

tokoton921@gmail.com（森本会長） 

koba31819@icloud.com（小林書記） 

      私にできること         森本俊子 

 スウェーデンの高校生グレタ・トゥーンベリさんが地球温暖化

によってもたらされるリスクを訴えて毎週の抗議ストライキに

加え、国連気候変動会議の席にまで、堂々と自分の信念をアピー

ルしに行ったと知り、心苦しく思っている人は大勢いると思いま

す。アメリカの元副大統領アール・ゴアさんも一貫して地球の温

暖化を憂いて活動を続けています。 

 先日、長野市のリサイクルプラザで開かれた「環境フェア」で

地球温暖化防止・環境型循環社会つくりの実践をしている方たち

に出会いました。生ごみの減量化を目指して、信州新町の淡竹の

会の人と協力、生ごみを良質のたい肥に変える指導をしたり、そ

の土を使って野菜を作るグループ、それらの活動を緩やかに結ん

で「どんぐりるるネット」という活動をしている人たちもいまし

た。話をするうちに、細やかだけれどもチャレンジしがいのある

活動と知りました。生ごみを減らして、ごみの減量化をすること

が地球の温暖化を食い止める第一歩になると信じてこの活動に

参加しようと思います。まだトゥーンべりさんの提案する二酸化

炭素の排出の多い車や飛行機に乗ることは止められませんが。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                   

 

 

 

 

 

 

 

        

 

 

           

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

   

 

 

              9 月の例会報告   

出席者 小泉一真、小林美彦、勝田いつ子、玉木一成、堀内雅俊、福島貴和、森本俊子 

 まず最初に、9月 15日に行われた長野市議会議員選挙で、見事 3 期目の当選を果たした 

小泉一真ワイズ当選を祝ってワインとジュースで乾杯した。 

各種報告事項として、10月 19日のあずさ部会出席者の確認、23日と 30日に実施される予定の

「権バル」「駅バル」の準備の様子と現時点の問題把握。 

 26 日に県の健康福祉部主催の「感染症医療従事者等研修会が駒ヶ根の件看護大学で開かれる

こと、長野県におけるＨＩＶ感染症の発生動向や中学生、高校生に対する性教育の進め方の実践

発表、医療機関における外国人患者対応のポイントなどがテーマになっていることを紹介、出席

者を求めたが未定であった。ＨＩＶの感染者にはエイズ発症を抑えるための薬ができ飲み続け

ることで発症が抑えられるようになってきたと 3 年前の研修会で実践報告を聴いたのだが、薬

が一粒 3000円以上もしたことなどその後の動きをまだ知らないので、できればだれか参加した

いものだ。ＨＩＶについては、ワイズメンズクラブが今の「ロールバックマラリア」キャンペン

ーンの前に長くキャンペーンしていたこともあり、今後も見つめていきたい活動だと思う。17

日に札幌地裁でＨＩＶを告げなかったばかりに内定取り消しをした雇用主に対し違法、賠償命

令が出されたばかりで、罹患者が治療を続けられる社会、差別されない社会への第一歩とみるこ

とができると思う。長野県の現状を見守っていきたい。（12 月 1 日は国際エイズデーで、資料

は出るはず） 

 11月 21日㈭に開かれる予定の「長野商工会議所 異業種交流研修会」（「やま」の赤池健社

長が代表幹事を務める会）の例会に、長野ワイズメンズクラブを紹介する卓話を依頼されたの

で、お受けすることにした。異業種交流会のメンバーで今年の初めから美術館などで使うための

車椅子リアップの補助具を開発している方がいて、長野クラブメンバーに車いすユーザーなど

の具体的なアドバイスのできる人間がいるというのが依頼の動機になっているようで、いつも

「やま」のエレベーターの乗り降りに苦労している様子が、耳に入ったのだと思われます。 

 ワイズディナーを摂りながら、交通手段や施設について様々な意見が出された。次回は具体的

な提案や見聞きしたことについて話したいと提案し、最後に北原白秋の「祭り」の詩を皆で朗読

して神輿担ぎのエネルギーを感じて閉会にした。  （森本記） 

     

 

 

 

 



※これからも、メンバーの活動報告を載せたいと思いますので、原稿を森本までメールでお寄せ    

ください。  （tokoton921@gmail.com) 
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これからの予定 
 
10月例会は 16日（水）レストランやま 
10 月 19日（土）あずさ部会 松本市深志神社 
10 月 23日（水）３０日（水）権バル 駅バル        
10 月 26 日（土）県主催感染症医療従事者等研修会           
駒ヶ根市県看護大学 
11 月例会は 20日（水）レストランやま 
11 月 21 日（木）商工会議所異業種交流会にて卓話 

 
 クラブ費の振り込みをお願いします 
ワイズ会費を払うことが、ワイズ活動のボランティア参
加に直結しています。 
今年度後期会費（７月～１２月）18000 円のお振り込みを
お願いします。（1 年分は 36000 円です） 

八十二銀行 昭和通営業部番号 214) 
        普通預金 口座番号 871118 

長野ワイズメンズクラブ会計 
       倉石美津子 

 

 YMCA たより                         露木淳司 

               備えを万全に！ 

今年の夏は、天候不順の影響でブドウ農家にはずいぶん打撃だったようです。先日、フクロウ

くらぶの定例活動で牧丘までブドウ狩りに行って来ました。そこのご主人の話では、例年に比べ

色も味も低調で、特に種ありの巨峰は全滅だ、と嘆いていました。私の住んでいる北杜市は水田

が多いのですが、こちらは先日の台風で稲穂がみな倒されています。無事収穫できるのか、心配

です。農作物は本当に天候次第で、その運命は神のみぞ知るという感じです。YMCA の事業も同

じです。時代と地域特性に応じて、行政の対応など正確な情報をキャッチしながら、先手先手の

予防策を考えないと大打撃を受けることになります。 

今、山梨 YMCA では児童発達支援事業と学童保育が追い風を受けて伸びています。この勢いは

いつまで持続できるのか。想定外の事故や事件が勃発して、窮地に陥るようなことにならない

か。常に最悪の事態を予測して備えを万全にする必要があります。今年の秋の農作物の被害を目

の当たりにしながら、今の事業運営の在り方について改めて再確認の必要を感じています。 

早いもので 2019 年度も上半期が終わろうとしています。上述の児童発達支援事業、すなわち

甲府市の２拠点で実施中の「ぽかぽか教室・きらきら教室」、中央市を拠点とする「りんごの木」

がようやくフル稼働に近づいており、私の総主事就任 10 年目にして始まって以来の黒字運営と

なっています。まだまだ前途は多難。特に建設が始まった新会館が無事竣工にたどり着くか、資

金繰りが問題なく進むのか、はたまた、新規事業として予定している保育所や新ぶどうの木はう

まくいくのか。期待と不安の入り混じる今日この頃です。今やるべきことを一つ一つ粛々とこな

し、勇気と希望を持って乗り切ろうと思います。  

さあ、11 月はバザーですね。今の会館とのおわかれバザーになります。献品と当日のご協力

よろしくお願い申し上げます。 

 

  近況報告                      小林美彦ワイズ 

ご縁が有って、週末千葉の災害ラジへ helpで行ってきました。懐かしい曲の CDと童謡 唱歌集を数枚持参して

いきました。以前、長野のコミュニティ放送で選曲をしていたので二つ返事で受けました。生活情報の間に曲を入

れてラジオから耳をはなさせないこちらの作戦です。新聞は毎日とどけられているようでした。30m位にゴミ捨て

場,大型家具、電気製品、衣類、ありとあらゆる物がゴミになっていました。幕張メッセには、障害者のトイレはあっ

ても、広すぎて案内人がいない。手話不足。増税の心配。カレーが食べたいと言うので、直径 20m の、鍋とスポン

サーの手配もしてきました.(20mというのは小学校のプールと同じの大きさなのですが、ホント？  編集子） 

 


